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省政法队伍教育整顿第十驻点指导组
组长何彧出席全市检察机关英模事迹
报告会 ▶▶▶▶22 版版

中国邮政储蓄银行许昌市分行提醒您：“买卖、出借、出租”

银行卡、银行账户是违法行为，将会被追究法律责任。请妥善保

管好您的银行卡和银行账户。

本报讯 （记者 高伟山） 3 月 29 日
下 午 ， 市 委 理 论 学 习 中 心 组 “ 学 党
史、悟思想”读书班第一次集体学习
研讨举行，学习研讨围绕全面贯彻落
实党的十九届五中全会精神，深入学
习领会习近平总书记关于立足新发展
阶段、贯彻新发展理念、构建新发展
格局的重要论述，进一步统一思想和
行动、激发干劲和斗志，凝心聚力加
快“智造之都、宜居之城”建设，推
动“十四五”开好局、起好步。

市领导胡五岳、史根治、王堃、
刘保新、方婷、丁同民、赵文峰、王
志宏、王自合、柏启传、楚雷等参加
学习研讨。市委副书记、市长史根治

主持。
学习研讨中，市领导王堃、刘保

新、赵文峰、王宏伟、赵淑红、李海
峰、董留民、卢希望、刘瑞红依次进
行交流发言。大家表示，通过学习研
讨 活 动 ， 进 一 步 深 化 了 对 新 发 展 阶
段、新发展理念、新发展格局的思想
认识，增强了践行习近平总书记重要
讲话精神的政治自觉、思想自觉和行
动自觉。面对新变化、新矛盾、新挑
战，必须立足“两个大局”、心怀“国
之大者”，自觉把思想和行动统一到习
近平总书记重要讲话精神和党中央、
省委、市委的决策部署上来，凝心聚
力 推 动 高 质 量 发 展 、 创 造 高 品 质 生

活、实现高效能治理，在新征程上把
“智造之都、宜居之城”建设持续推向
前进。

会议指出，大家畅谈学习体会和
工作思考，深化了思想认识，增强了
行动自觉，达到了统一思想、明确方
向、推动工作的目的。各级党组织要
在认真学好党史的基础上，深入贯彻
落实党的十九届五中全会精神、“十四
五”规划和新时代党的创新理论，坚
持不懈用党的创新理论最新成果武装
头脑、指导实践、开展工作。要准确
把握习近平总书记关于立足新发展阶
段、贯彻新发展理念、构建新发展格
局重要论述的精神实质，逐条梳理研

究，认真对标对照，找准发力点和突
破点，不折不扣抓好落实，把学习成
果转化为实践成果和工作成果，加快
建设“智造之都、宜居之城”，为谱写
新时代中原更加出彩的绚丽篇章增添
许昌光彩，以优异成绩庆祝建党 100
周年。

据悉，根据省委要求，按照市委
党史学习教育领导小组的有关安排，
我市于 3 月 28 日至 3 月 31 日举办市委
理论学习中心组“学党史、悟思想”
读书班。3 月 29 日上午，市委理论学
习中心组成员聆听了清华大学中国发
展规划研究院执行副院长、高级研究
员董煜作的专题辅导报告。

市委理论学习中心组“学党史、悟思想”
读书班第一次集体学习研讨举行

胡五岳史根治王堃刘保新等参加

3月 29日，在许昌长寿老年公寓，
护工杜培珍（左）在教老人如何使用
播放机。近年来，我市坚持把优化养
老服务供给作为全新课题，积极应对
老龄化，探索创新、完善机制，养老服
务发展跑出“加速度”，让老年人老有
所依、老有所养的梦想逐渐变为现
实。

本报记者 牛书培 摄

老有所依 老有所养

3 月 26 日，春雨初歇，天朗气清，
满目苍翠。

在热闹的鄢陵县城东关街，一条
不起眼儿的狭窄胡同内，有一座红砖
裸露的老式房子，两扇浅灰色铁门上
贴着的鲜红的“福”字格外醒目。

这里，就是中共鄢陵中心县委书
记程留宾烈士的女儿程爱梅的家。春
天 到 来 ， 院 内 两 株 杏 树 已 经 吐 露 新
绿，为这个普通院落增添了生机和活
力。

戴着深度近视眼镜的程爱梅，头
发 花 白 ， 端 坐 在 红 漆 剥 落 的 木 门 前
面，双手捧着父亲留下的唯一照片，
深情凝视着英姿勃发的父亲，喃喃自
语。

虽然已经过去 70 余年，但每当回
忆起那段刻骨铭心的往事、艰苦卓绝
的战争年代，已经年逾古稀的程爱梅
依然满怀深情。面对记者，她几度哽
咽……

加入读书会，走上抗日救亡道路

1918 年，风雨如晦，鸡鸣不已。
此时的中国处于五四运动前夕，仁人
志士为了寻求救国救民道路，前仆后
继、积极探索。

这一年，程留宾出生在鄢陵县马
坊镇程岗村一户家境较殷实的农家。
其父程书昌是乡间匠人，做得一手好
木工，闻名乡梓。“我的爷爷为人忠
厚，勤勤恳恳。父亲出生时，家中已
有 20 余亩田产。”程爱梅回忆说，她
的祖父粗通文墨，喜欢文化人，早早
就把程留宾送到私塾读书，希望其将
来有一番作为。

少年时代的程留宾天资聪慧、勤
奋 好 学 、 生 性 耿 直 ， 颇 有 正 义 感 。
1934 年，16 岁的程留宾以优异成绩从
鄢 陵 县 初 中 毕 业 ， 考 入 开 封 黎 明 高
中，(下转第三版)

程留宾

甘为革命洒热血 长留浩气励后人
本报记者 冯子建 文/图

程留宾烈士的女儿程爱梅在纪念碑前缅怀父亲。

本报讯 （记者 王金伟 通讯员
梁金诚） 近日，记者从商务部门
获悉，商务部等六部门联合印发

《关 于 扩 大 跨 境 电 商 零 售 进 口 试
点、严格落实监管要求的通知》，
明确将跨境电商零售进口试点范
围扩大至所有自贸试验区、跨境
电商综试区、综合保税区、进口贸
易促进创新示范区、保税物流中心

（B 型）所在城市（区域）。这意味着
我市成为跨境电商零售进口试点
城市。今后，我市相关企业经许昌
海关确认符合监管要求后，即可按
相关要求开展网购保税进口（海关
监管方式代码 1210）业务。

据 市 商 务 局 相 关 负 责 人 介
绍，许昌保税物流中心 （B 型） 通
过验收后，我市将正式开展网购
保税进口业务。在“1210 保税备
货”模式下，跨境电商可将未销
售的货物整批发至保税物流中心

（B 型）， 再 进 行 网 上 销 售 ， 卖 一
件，清关一件；没卖掉的，不能
出保税物流中心 （B 型），经海关

同意，可直接退回国外。在该模
式下，货物免征关税，增值税和
消费税打七折。该模式可有效解
决跨境电商零售进口 （B2C） 模式
下遇到的企业清关难、成本高及
政府税收流失、消费者权益无法
保障等问题，进一步丰富进口商
品 的 种 类 ， 大 大 缩 短 进 口 时 间 ，
降低企业运营成本。此外，企业
还可以享受跨境电商零售进口商
品 按 照 个 人 自 用 物 品 监 管 政 策 ，
为 居 民 提 供 质 优 价 廉 的 进 口 商
品，提升百姓日常生活品质。

近年来，我市积极融入国家
“一带一路”倡议，加强开放平台
建设，除了许昌保税物流中心 （B
型） 获批开建外，还成功获批全
省首个国家级市场采购贸易方式
试点。

目前，我市跨境电商交易额
稳居全省第 2 位，正在迅速改变传
统商业模式、经济发展方式和生
活方式，在经济社会发展中发挥
着越来越重要的作用。

我市成为跨境电商零售进口试点城市

购买进口商品
将更便宜更快捷

免征关税 增值税和消费税打七折

本报讯 （记者 李小娟 通讯员
胡琰峰） 3 月 29 日下午，许昌市涉
企纠纷、知识产权纠纷、环资纠
纷诉调对接工作站揭牌成立。至
此，我市在解决人民群众较关注
的民事纠纷领域，均建立了以多元
化非诉讼纠纷解决机制为主的诉
调对接平台。

近年来，我市两级法院先后与
多个机关、行业组织联合建立了劳
动争议、金融、房地产、道路交通、
家事等矛盾纠纷多元化解机制和
诉 调 对 接 工 作 站 ，积 极 发 挥 各 单
位、社会各界力量，通过诉前委派
调解和诉中委托调解的方式，将纠
纷化解在判决之前，及时修复社会
关系，维护和谐社会环境，取得了

良好的社会效果和法律效果。
许昌市涉企纠纷、知识产权纠

纷、环资纠纷诉调对接工作站由市
中级人民法院、市工商业联合会、
市市场监督管理局、市生态环境局
联合成立，设在市中级人民法院，
现聘有 5 名调解员，旨在为企业和
老百姓提供一个更加便捷的解纷
途径，依法维护企业、个人的合
法权益。

“我市两级法院将以政法队伍
教育整顿为契机，增强为民服务
意识，与对口单位配合，扎实把
诉调对接工作做好，为进一步优
化 我 市 法 治 化 营 商 环 境 提 供 保
障。”市中级人民法院副院长张玉
华表示。

将更多民事纠纷
提前化解

我市成立涉企纠纷、知识产权纠纷、环资纠纷诉调对接工作站

本报讯（记者 马晓非）3 月 29 日，
许昌市卫健委召开全面开展新冠疫苗
接种工作推进会，宣布全面启动新冠
疫苗全民免费接种工作。

按照《许昌市新冠病毒疫苗接种
工作实施方案》的要求，接种新冠疫苗
的目标人群为 18 岁以上符合接种条
件的常住居民，包括服务业及劳动密
集型行业从业人员、高等院校在校学
生、各类学校教职工和其他校内工作
人员等疾病传播风险较高人群，部分
由于特殊原因需要接种且身体基础状
况较好的老年人，以及相关行业主管
部门、在我市居住的港澳台居民等归
口管理部门确定的目标人群。

截至目前，我市现有的 115 个接
种门诊已全部启用。在坚持属地管理
原则的基础上，我市将对符合接种条

件的人群有序开展新冠疫苗接种工
作，并及时扩充现有接种单位容量，有
序、科学、稳妥设置临时接种点。

接种新冠疫苗是预防新冠肺炎最
好的办法，也是我国当前防控新冠肺
炎疫情最主要的策略。目前，我国虽
然新冠肺炎疫情形势平稳，但仍然存
在疫情输入和局部流行风险。

大规模接种新冠疫苗不仅能够对
个体进行有效保护，降低感染率、重症
率和病亡率，而且能够形成有效的群
体免疫屏障，阻断新冠病毒在人群中
的传播。

据了解，今年 1 月份，我市对重点
人群开展了新冠疫苗接种工作，没有
出现严重感染病例报告，新冠疫苗的
安全性得到了充分证明，有效性也得
到了一定的验证。

我市启动新冠疫苗
全民免费接种工作

我市对重点人群开展疫苗接种以来没有出现严重感染病例


